

Canciller de Cuba rebate declaración de la UE sobre disturbios (+Fotos)



Rodríguez responde enfático a las aseveraciones de Borrell. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 11 jul (RHC) El Gobierno de Cuba rechazó este lunes las declaraciones del Alto Representante de la Unión Europea (UE) para Asuntos Exteriores, Josep Borrell, sobre los disturbios del 11 de julio del pasado año.

El canciller Bruno Rodríguez señaló en Twitter que la UE carece de autoridad moral para realizar juicios de valor sobre la realidad cubana.

Añadió que ese bloque debería ocuparse de sus propios problemas y las frecuentes violaciones de derechos humanos de sus Estados miembros.



Foto: Archivo/RHC

Borrell emitió una declaración sobre las manifestaciones del 11 y 12 de julio de 2021 en Cuba, en la que no menciona las causas, y obvia la influencia del Gobierno de EE.UU. en su desarrollo.

Cuba y la Unión Europea firmaron en 2016 un acuerdo de diálogo político y cooperación que sirvió como plataforma para establecer intercambios sobre temas de interés mutuo como los derechos humanos, las medidas coercitivas unilaterales y el desarrollo sostenible.



El Gobierno cubano reconoció que en los disturbios del 11 de julio confluyeron diversas causas, entre ellas la situación económica y sanitaria del país, pero también reveló pruebas que evidencian el desarrollo de una operación comunicacional con origen en el país nortero para provocar un golpe blando.

Este fin de semana el presidente cubano Miguel Díaz-Canel dijo a la prensa que el 11 de julio los cubanos celebran la victoria sobre un intento de golpe vandálico, y ratificó que las personas procesadas penalmente por estos actos contaron con todas las garantías constitucionales. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293225-canciller-de-cuba-rebate-declaracion-de-la-ue-sobre-disturbios-fotos>



Radio Habana Cuba